



## Comentario

### Luis Cárdenas

“Ayer, diputados se confrontaron en la Cámara de Diputados, por la amenaza de la incursión de las fuerzas armadas de los Estados Unidos para el combate a los cárteles de la droga. Esto ha generado una narrativa un poco baratera de algunos legisladores o políticos mexicanos, que dicen que van a llegar los militares gringos y nos van a invadir, así como si fuera el siglo XIX, y llegaran a tomar el Castillo de Chapultepec. No, no va por ahí, ni la propuesta de los ultras republicanos no va necesariamente con una invasión, es una cooperación reforzada mexicanas y estadounidenses.”

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP6UXE7s%2DSs6sgc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213608&parId=75F18D3264FEE48F%213607&o=OneUp>